Freiwillige Feuerwehr Pavelsbach Rückblick

06.04.1884: Die Feuerwehr Pavelsbach wurde von 41 Mitgliedern gegründet

1902: Anschaffung der ersten Löschmaschine Während der Kriegsjahre 1914 – 1918 ruhte das Vereinsleben Direkte Wiederaufnahme der Übungsaktivitäten nach dem ersten Weltkrieg

16.06.1934: 50-jähriges Gründungsfest unter Teilnahme von 22 Wehren aus dem näheren Umkreis. Keine Aktivitäten des Vereinslebens während des zweiten Weltkriegs und auch schon vorab durch die Gleichschaltung der Vereine

21.04.1945: Schwere Zerstörung des Ortes durch einen alliierten Fliegerangriff. 60 Gebäude wurden zerstört, drei Menschen verloren dabei ihr Leben.

1948: Erstmalige Wiederaufnahme der Feuerwehraktivitäten nach dem zweiten Weltkrieg

31.05 – 01.06.1959: Die Feuerwehr Pavelsbach begann ihr 75-Jähriges Jubiläum mit Fahnenweihe

Die Patenschaft über diese Fahne übernahm die Feuerwehr Loderbach

1960: Erste Leistungsprüfung der Feuerwehr, zudem fungierte die Wehr als Patenverein beim Jubiläumsfest der Feuerwehr Woffenbach

11.06.1961: Einweihung des ersten Feuerwehrgerätehauses in Pavelsbach

1962: Die Feuerwehr Pavelsbach wurde Stützpunktfeuerwehr des Landkreises Neumarkt. Ein Löschgruppenfahrzeug (LF8 - Opel Blitz) wurde der Feuerwehr Pavelsbach zur Brandbekämpfung zugeteilt als eine von zwei Wehren im Alt-Landkreis Neumarkt

1963: Die erste Alarmanlage wurde im Dorf für den Falle der Alarmierung errichtet

1967: Die Feuerwehr Pavelsbach erhielt den ersten Umluft-Unabhängigen Atemschutz. Zudem fungierte die Feuerwehr Pavelsbach als Patenverein beim Vereinsjubiläum der Nachbarwehr Röckersbühl

1972: Die erste Sprechfunkanlage wurde bei der Feuerwehr Pavelsbach installiert. Erstmals war ein behördenübergreifendes Zusammenarbeiten möglich

1975: Die Gemeinde Pavelsbach schloss sich der Gemeinde Postbauer-Heng an. Die Stützpunktfeuerwehr Pavelsbach blieb weiterhin bestehen. Zur Verstärkung der Wehr wurde ein TSF Ford Transit angeschafft.

Die Jugendgruppe der Feuerwehr Pavelsbach legte zum ersten Mal die Bayerische Jugendleistungsprüfung ab

1980: Die Feuerwehr Pavelsbach erklärte sich dazu bereit, innerhalb der Gemeinde bei der Jubelwehr Feuerwehr Heng Pate zu sein

1983: Die Feuerwehr Pavelsbach entsprach den Bitten der benachbarten Feuerwehr Pyrbaum, dass sie die Patenschaft übernahm. Erstmals wurden innerhalb der Feuerwehr zwei Damengruppen ausgebildet

1984: Die Feuerwehr konnte ihr hundertjähriges Jubiläum begehen. Hierbei wurde das neue Löschgruppenfahrzeug LF8, welches das seit 1962 im Dienst stehende LF ersetzte, in Dienst genommen werden.

1988: Die Jugendfeuerwehr der Feuerwehr Pavelsbach wurde gegründet. Mit großem Erfolg nahm die Jugendfeuerwehr im ersten Jahr des Bestehens am Bezirksentscheid des Bezirks Oberpfalz teil. Zudem wurde der Grundstein für das neue Feuerwehrhaus der Wehr gelegt

1989: Am 10. September wurde feierlich das neue Gebäude der Feuerwehr Pavelsbach in Betrieb genommen. Auch der ansässige Turn- und Sportverein sowie die Blaskapelle Pavelsbach fanden in dem neuen Gebäude eine neue Heimatstätte bzw. eine weitere Übungsstätte, um das Vereinsleiben weiter ausbauen zu können

2001: Die Jugendfeuerwehr Pavelsbach nimmt erstmals Teil am Landesentscheid der Jugendfeuerwehren des Freistaates Bayern

2002: Mitglieder der Feuerwehr Pavelsbach nehmen als erste Feuerwehr des Landkreises Neumarkt i. d. Opf. erfolgreich Teil am Leistungsabzeichen des Deutschen Feuerwehrverbandes

2003: Die Feuerwehr Pavelsbach beteiligt sich als Vertreter des Landkreises Neumarkt i. d. Opf. am Feuerwehrtag zum Jubiläum des 150-Jährigen Bestehen des deutschen Feuerwehrverbandes

2004: Das seit 1975 im Dienst stehende TSF wird durch ein leistungsstarkes LF 10/6 ersetzt.

2008: Eine Gruppe der Feuerwehr Pavelsbach nimmt erstmals mit Erfolg Teil am internationalen Wettbewerb der Feuerwehren (CTIF) in Südtirol.

2009: Die Feuerwehr Pavelsbach begeht vom 10. – 12.07.2009 ihr 125-Jähriges Gründungsjubiläum.

2017: Die Wettkampfgruppe der Feuerwehr Pavelsbach richtet gemeinsam mit der Wettkampfgruppe der Feuerwehr Heng den Oberpfalzcup 2017 aus. 44 Teilnehmergruppen aus Deutschland und Österreich mit mehr als 400 Teilnehmer nahmen an diesem Wettbewerb teil